



Lungernsee 28.1.2018

Eigentlich war der Jungfischeranlass am 27.01.2018 geplant. Doch das Wetter war sehr schlecht. Wir wollten den Anlass nicht absagen und haben uns dann für eine bessere Option entschieden, dass wir am Sonntag zum Lungernsee fahren. Es konnten alle Jufis mitkommen die eigentlich den Samstag reserviert hatten. Am Sonntagmorgen um 06:30 Uhr sammelten wir uns am Pfäffiker Bahnhof. Wie üblich wurden zuerst die wichtigen Infos ausgetauscht. Danach fuhren acht Jufis mit fünf Erwachsenen los. Um 08:30 Uhr kamen wir im Fischerparadies an, um unsere Fischerpatente abzuholen die wir reserviert haben. Wir waren froh das alles so super geklappt hat mit den Reservationen. Danach fuhren wir an einen Platz am See, der uns vom Fischereiaufseher empfohlen wurde. Dort verteilten wir uns in vier Gruppen um auf Forellen zu fischen. Wir fischten bis am Mittag mit Spinner, Löffel und Bienenmaden. Der Fangerfolg war aber nicht so gut wie erwartet. Am Nachmittag wechselten wir den Platz und fuhren nach Lungern zum Camping um dort weiter zu fischen. Plötzlich verkündete eine Gruppe, dass sie einen sehr guten Platz gefunden haben an dem die Forellen sehr hungrig waren. Da alle Jufis Fische fangen wollten, fischten dann alle dicht aneinander an der gleichen Stelle. Am Schluss hatten die meisten Jufis was gefangen. Die meisten Jufis fingen sogar mehr Fische als Philipp und ich. Insgesamt wurden 20 Forellen gefangen. Um 16 Uhr räumten wir zusammen und fuhren gemeinsam wieder nach Hause. Es war einen sehr schönen Jufi Anlass mit guten Wetter und Fangerfolg.

Gruss und Petri Heil

Stephan und Philipp

